

(Quelle: Stuttgarter Wochenblatt vom 19.10.2016)



Immer wieder erweist es sich als sehr tröstlich für viele Angehörige, wenn sie durch eigenes Gestalten von Sarg oder Urne ganz bewusst von ihrem lieben Verstorbenen Abschied nehmen können.  
Foto: Häfner & Züfle Bestattungen

# Abschied – Trauer – Leben

## Bestattungsunternehmen Häfner und Züfle feiert 10-Jahr-Jubiläum

**Chantal Häfner und Ute Züfle sind Bestatterinnen aus Berufung – und das seit zehn Jahren. In ihrem Zentrum für Abschied, Trauer und Leben in der Breitscheidstraße 44a bieten sie sämtliche Dienstleistungen im Bereich Bestattungen samt Verabschiedungsraum, eine große Auswahl an Särgen und Urnen sowie eine trauertherapeutische Begleitung.**

### ■ S-WEST

Der Verlust durch den Tod eines geliebten und einzigartigen Menschen ist ein schwerer Schicksalsschlag und eine Ausnahmesituation – nichts ist mehr so, wie es mal war. Wobei Hinterbliebene oftmals gar nicht wissen, wohin mit ihrem Schmerz und ihrer Trauer, ist eine helfende Hand mehr denn je von Nöten.

„Abschied zu nehmen, ist sehr wichtig“, sagt Bestatterin und Trauertherapeutin Ute Züfle, die gemeinsam mit Chantal Häfner das Bestattungsunternehmen Häfner und Züfle führt. „Wir haben es uns zur Herzensangelegenheit gemacht, Abschiede so zu gestalten, wie es den Verstorbenen und Angehörigen gefällt.“ Seit genau zehn Jahren arrangieren die beiden Bestatterinnen und ihr mit den Jahren gewachsenenes Team Bestattungen: Von der Abholung des Verstorbenen über die Organisation der Trauerfeier sowie der Mithilfe bei der Bewältigung von Formalitäten. „Wir verfügen in unserem Zentrum für Abschied, Trauer und Leben über einen eigenen

Kühlraum, Ausstellungsraum sowie einen Feierraum für rund 60 Personen“, erklärt Ute Züfle. „Außerdem haben wir einen Abschiedsraum mit einem Schlafsofa. Hier können sich Hinterbliebene in aller Ruhe am Sarg des Verstorbenen verabschieden.“

Dieser Raum ist für sie Tag und Nacht diskret zugänglich. Kerzenlicht, Blumenschmuck und dezente Musik sorgen für eine angenehme Raumstimmung.

### Verschiedene Bestattungsformen

Die klassische Form der Beisetzung durch eine Erdbestattung im Sarg oder die moderne Variante durch eine Feuerbestattung, bei der der Verstorbene in einem Krematorium dem Feuer übergeben wird, bietet das Bestattungsunternehmen Häfner und Züfle an. Die Feuerbestattung ermöglicht dabei vielfältige zusätzliche Optionen: Beispielsweise eine Urnen-, See- oder auch Baumbestattung.

### Liebevolles Begleiten

„Wir freuen uns von Herzen den vielen Angehörigen eine Stütze in all den Jahren zu sein und ihnen beistehen zu dürfen.“

Chantal Häfner und Ute Züfle ist es sehr wichtig, die Hinterbliebenen in dieser schweren Zeit so zu begleiten, wie sie es wünschen. „Wir zeigen Anteilnahme statt diese nur auszusprechen“, so Ute Züfle. „Wir helfen auch die Fragen zu beantworten und die Last zu

tragen, wenn der Tod eines geliebten Menschen noch bevorsteht.“ Die Trauertherapeutin bezeichnet diese Art der Anteilnahme als „liebesvolles Begleiten“.

„Trauerbewältigung steht bei uns auch klar im Fokus. Manchmal hilft es den Hinterbliebenen sehr, wenn man sie einfach erzählen lässt von Erinnerungen an den Verstorbenen oder wenn man ihnen Kraft und Mut zuspricht.“

Außerdem bieten Häfner und Züfle auch Seminare und Informationsveranstaltungen an. Auch eine sogenannte Bestattungsvorsorge, die man schon zu Lebzeiten planen kann, ist hier möglich.

### Zehn-Jahr-Jubiläum

In diesem Jahr feiert das Bestattungsunternehmen sein zehnjähriges Bestehen. Aus diesem Grund wird ein „Tag der offenen Tür“ am Sonntag, 6. November, im Zentrum für Abschied, Trauer und Leben, Breitscheidstraße 44a, für alle Interessierten bei Kaffee, Sekt und Häppchen veranstaltet. (te)

### INFO

Häfner & Züfle Bestattungen feiern am Sonntag, 6. November, ihr 10-Jahr-Jubiläum von 13 bis circa 21 Uhr im Zentrum für Abschied, Trauer und Leben. Weitere Informationen sind auf der Website unter [www.bestattungen-haefner-zuefle.de](http://www.bestattungen-haefner-zuefle.de) erhältlich.



Ein Ritual bei Trauerfeiern ist es oft, dass jeder Angehörige eine Kerze für den Verstorbenen anzündet.  
Foto: Häfner & Züfle Bestattungen



Chantal Häfner (l.) und Ute Züfle in ihrem unternehmenseigenen Verabschiedungsraum.  
Foto: Tatjana Eberhardt






Wir kümmern uns.  
Tag & Nacht

Widmaierstraße 96 | 70567 Stuttgart-Möhringen  
Breitscheidstraße 44a | 70176 Stuttgart-West  
& überall

**Telefon 0711 - 23 181 20**

[www.bestattungen-haefner-zuefle.de](http://www.bestattungen-haefner-zuefle.de)